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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

hôpitaux publics
Question écrite n° 5887

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les
missions de l'hôpital public. Il désire connaître ses intentions au sujet de l'évolution de ces missions.
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Auteur : M. Francis Saint-Léger
Circonscription : Lozère (1re circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 5887
Rubrique : Établissements de santé
Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports
Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social
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